

Boot 2006

Zwei PS für die Bratwurst und 4000 für den Scheich

Von Walter Wille

Die Bootsmesse am Rhein verdankt ihre Sonderstellung neben ihrer unerreichten Größe (diesmal 1659 Aussteller aus 50 Ländern) der Tatsache, daß sie das enorme Spektrum vom Angelhaken bis zur Superyacht komplett abdeckt und Überraschendes ins Licht rückt wie den schwimmenden Grill "BBQ-Donut": eine kreisrunde Kunststoffkonstruktion von 3,5 Meter Durchmesser mit Sitzbänken am Rand, Stauraum fürs Bier, Tisch und Brutzelstelle in der Mitte. Ein Elektromotörchen mit etwa 2 PS bringt die Würstchen in Fahrt, ein Schirm schützt sie vor Sonnenbrand. Ein Unternehmen aus dem Schwäbischen hat sich das so gedacht: Freizeitparks und Baggerseebetreiber vermieten diese Kringel und holen damit die Anschaffungskosten von 12500 Euro wieder herein.

